



## Inconcebible matrimonio entre gobierno de izquierda y militarización del país: Héctor Saúl Téllez



CDMX a 26 de junio, 2024.- El diputado Héctor Saúl Téllez Hernández del PAN ha levantado una fuerte crítica ante la decisión de incorporar definitivamente la Guardia Nacional bajo la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) en el próximo sexenio. Esta medida, que según Téllez Hernández contradice los principios históricos de la izquierda en México, ha desatado un intenso debate sobre la dirección de la seguridad nacional.

Desde el nacimiento de la Guardia Nacional en 2019, se prometió una transición gradual hacia el mando civil, pero según el diputado, esta promesa ha sido incumplida. El anuncio de la militarización permanente ha provocado críticas no solo por parte de la oposición, sino también por su aparente contradicción con decisiones judiciales previas y la estrategia de seguridad del país desde 2006.

<https://mayacomunicacion.com.mx/inconcebible-matrimonio-entre-gobierno-de-izquierda-y-militarizacion-del-pais-hector-saul-tellez/>